



## INFORMATIVO

Ñuñoa, 21 de noviembre 2024

Estimados Comunidad Educativa:

Por la presente queremos informarles sobre la situación ocurrida el día de ayer, durante el desarrollo de la reunión de apoderados.

En ese momento, se produjo un conflicto entre cuatros estudiantes, en el cual los padres de las alumnas involucradas intervinieron, lo que lamentablemente agravó la situación.

Lamentamos profundamente lo sucedido y estamos tomando las medidas necesarias para abordar este hecho de manera adecuada, promoviendo el diálogo y el respeto como pilares fundamentales de nuestra Convivencia Escolar.

Agradecemos su comprensión y colaboración para construir junto un ambiente seguro y respetuoso para toda nuestra comunidad.

Las clases se seguirán desarrollando en forma normal, en sus respectivos horarios.

Atentamente.

EQUIPO DIRECTIVO

